



Spekulasi Transfer Terbaru: Apakah Marcus Rashford Akan Bergabung dengan PSG?

Description

Marcus Rashford Dirumorkan Akan Bergabung dengan PSG

Situasi Marcus Rashford di Manchester United kembali memanas dengan rumor kepergiannya ke Paris Saint-Germain (PSG). Berdasarkan sumber dari Tribuna, Rashford kedatangan datang ke klub malam dan kemudian absen dari latihan, serta tidak bermain saat Manchester United melawan Newport County dalam Piala FA.

Performa Rashford di Manchester United terus naik turun, dengan serangkaian pelanggaran indisipliner di luar lapangan yang berujung pada denda dan pemain ini pun sering dibangkucadangkan. Terlepas dari pola perilakunya, PSG tertarik pada Rashford sejak tiga tahun belakangan ini. Walaupun masih di bawah kontrak hingga musim panas 2028, rumor kepergian Rashford dari Old Trafford terus muncul.

Tertarik Investasi Pada Rashford

Sejak lama, PSG tertarik pada Rashford dan kabarnya masih mempertimbangkan untuk merekrutnya. Harga pemain ini di pasaran, menurut Transfermarkt, mencapai 70 juta Euro atau setara dengan Rp 1,1 triliun. Ini menunjukkan minat yang kuat dari PSG untuk menginvestasikan dana besar untuk mendatangkan Rashford.

Tantangan Bagi Manchester United

Dengan spekulasi kepergian Rashford, Manchester United akan dihadapkan pada dilema untuk mempertahankan pemain ini. Apalagi, lini serang mereka saat ini sedang mengalami masalah dan tidak memiliki kedalaman yang memadai. Bagaimana strategi transfer Setan Merah di musim panas 2024 mendatang akan menjadi sesuatu yang patut dipantau untuk melihat apakah klub tersebut masih membutuhkan Rashford atau tidak.

Ringkasan

Rumor mengenai Marcus Rashford yang ingin pindah ke Paris Saint-Germain (PSG) kembali mengemuka. Rashford diketahui melakukan pelanggaran indisipliner di luar lapangan, yang membuatnya dikenai denda besar. PSG sudah lama mengincar Rashford, namun kontraknya dengan Manchester United masih berlaku hingga 2028. Harga pasar Rashford mencapai 70 juta Euro. Bagaimana strategi transfer Manchester United di musim panas mendatang? Apakah mereka masih membutuhkan Rashford? Apa pendapat Anda tentang situasi ini?

Apa pendapat anda tentang kemungkinan pindahnya Rashford ke PSG? Bagaimana menurut anda strategi transfer yang sebaiknya dilakukan oleh Manchester United? Silakan tinggalkan komentar dan pendapat anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark